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PRESIDENTE

INDICAÇÃO N° 424/2013. Em, 31 de julho de 2013.

SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO MUNICIPAL 
A CRIAÇÃO DO “PROJETO FUTURO NA 
PRAÇA”.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.
. f "vJ_j vl

$ â£á?-\

I \ _ ! ip - ! , V f * \ > - 'V/O Vereador quéTèstâ^ subscreve,- atendendo tudo máis^o que determina o interesse 
público, INDICA à Dou^ Mesârlíã^róãíègimental^o^vio de expediente ao Exm° Sr. 
Prefeito Municipal solicjtendd^dHação do “Projeto Futuro na Praça”.
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Notámos a-necessidade" dá-descentralização-da-recreação,-de'‘umÃnodo geral, 

abrangendo toda a‘nossa periferia. . " ‘
É bem verdade, que'hójé'temos o Ginásio Polièsportivo Alfredo Barreto e o do 

Jardim Esperança. f—
Os referidos Ginásios,^em^muitof^vem atendendo ao esporte e lazer, entretanto 

estão centralizados, impedindkuássim, qúe percentual maior da comunidade possa usufruir 
dos benefícios proporcionados pelo esporte e. lazer.

Dentro dessa filosofia, “O Projeto Futuro na Praça” daria suporte às comunidades 
das nossas periferias.

O Projeto, já epigrafado, envolvería esporte em geral, música, dança e lazer no seu 
universo, provocando benefícios para as populações da nossa circunvizinhança.

É dentro, portanto, do presente quadro da nossa indicação, que solicitamos a 
participação efetiva dos Nobres Vereadores e atitude positiva do Poder Executivo na 
realização do nosso Projeto.
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